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2002 年 7 月 25 日から 8 月 9 日の行程で実施された青少年海外派遣事業（青少年カナダ交流訪問団）

の報告として、参加された皆さんに想い出を綴ってもらいました。 

 

○7 月 25 日（木） 「つ、つ、つ、つ、つ、ついに！！！」____________  

深川東商業高校 2 年 関 晶子 

 ７月２５日。まちにまった出発

の朝。その日、親や友達たくさん

の人が見送りに行てくれた。 

みんなとお別れをして貸し切

りのバスに乗り、新千歳空港へ向

かった。バスの中では、いつも通

りみんなハイテンションでそれ

ぞれ話をしたり「小さな世界」を

歌ったりと元気が、かなり良かっ

た。空港に着くと、すぐ荷物チェ

ックをしてバンクーバーまでス

ーツケースを送った。それから、

みんなで昼食を食べてから PM ２

時４０分ぐらいに飛行機に乗っ

た。寝たり、ジュースを飲んだり

快適だった。成田空港に着きバン

クーバー行きの飛行機までの時

間が、たっぷりあったのでそれぞ

れ買い物をしたり自分の好きな

ことをした。成田で、日本円をカ

ナダドルにしたときは、本当に行

くんだなぁ・・・っと実感がわ

いてきた。外も暗くなってきたの

で、みんなと夕昼を食べた。食べ

終えてパスポートにハンコを押

してもらい、女子は香水を買いに

走りくるっていた。男子は、２人

の世界に入り込んでいた。 

 

 

 

PM ８時５５分、ついにバンク

ーバーまでの飛行機に乗りこん

だ！！８時間の飛行時間もあっ

という間に過ぎた。カナダに着い

た瞬間、口から心臓が出てきそう

なくらい興奮した。いろいろな手

続きをおえて、スーツケースから

「めんつゆ」がこぼれていた！！

しかし、服やゆかた何もしみつい

てなくて、一安心☆空港ではキャ

リーさんが待っていてくれた。ス

クールバスも用意されてて乗り

込み、あっという間にホームステ

イ先に行かされた。だけど、私と

ゆうやのホストファミリーが来

なく二人は、かなりあせりまくっ

ていた。が、ちゃんと二人とも行

てくれて、またまた一安心☆☆☆

この２週間の間で、どんなことが

起こるんだろう・・・っと、かな

り興奮・緊張した。すべてが初め

てだらけだったから、胸をドギマ

ギさせながら、一日が過ぎたので

あった。 

 

 

○7 月 26 日（金） 「☆２日目☆」__________________________________  

深川西高校 1 年 岩井 梨菜 

 今日は初めての英語の授業☆み

んなホストファミリーと一緒に学

校に来た。 

 時間通りに超～美人な Mrs. 

Nyberg の授業が始まった。Mrs. 

Nyberg はすっっっっごーく優し

くてビックリ！！！ 

 午前中の授業が終わってまちに

まった Lunch time♡ ♡ ♡ が、

しかし・・・・・Lunch を見て

ビックリ！！！なんと、果物がま

るごと１個、皮まま入ってたのだ

ぁ～！！！！これにはみんなビッ

クリだった。 

 ごはんを食べてみんなでフロア

ホッケーをした♪ 

 そして、午後の授業が始まった。 

 

 

 

 さっきやったフロアホッケーと

きのうの長旅の疲れで眠気ＭＡＸ

になってしまいついうとうとして

しまった（困） 

 Mrs.Nyberg ゴメンなさーい

（謝） 

 午後の授業が終わった。明日、

あさってはホストファミリーと過

ごすということでみんな不安とさ

みしさで「帰りたくな～い」と言

っていた。 

 と、まぁ～今日はこんな１日で

した☆ 

おっしまいっっ！！ 

 

 

 

'02 青少年カナダ交流訪問団報告 

'02 青 少 年 カ ナ ダ 交 流 訪 問 団
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○7 月 29 日（月） 「☆ウォータースライド日☆」____________________  

深川西高校 1 年 北畑 美智代 

今日は楽しみにしていたカルタ

ス・レイクへウォータースライ

ド！！朝からあまり天気がよくな

く、そしてちょっと肌寒く・・・

あまりプール日和の日じゃなかっ

た。学校で１時間程度授業をした

後バスに乗って数十分、やっと到

着☆・・・っと突然！！雨がパラ

パラ降ってきた。けどそんなのお

かまいなしにみんな更衣室に行き

水着に着替えた。更衣室から外に

出て一言・・・”寒っっ！！！！”

だった。鳥肌立てながらもプール

に向かって走った。目の前のプー

ルのいろんな種類にビックリした。 

 

 

 

あったかい温泉みたいのからほ

ぼ直角９０度にちかいすべり台か

らくねくねのすべり台を浮輪にの

ってすべりおりてきたり、まだま

だ面白そうなのがあった。まず体

を温めるのが１番だと思ったみん

なは温泉につかり、温まった後、

自分の好きな所へ enjoy しに行っ

た☆どれもこれも面白かった☆☆

お昼になり昼食を食べるのに水着

から服に着替えてそれぞれホスト

ファミリーに作ってもらったご飯

をほおばった。満腹になったとこ

ろで男子はリッキーと３人でミニ

ゴルフ！！女子は順子さんとナイ

バー先生と１０人で近くにあるお

店で買い物をした。帰る時間にな

り女子達はスクールバスにもどっ

てきた。それから数分・・・もし

かしたら数十分、男子達がくるの

を待ってやっとスクールバスにも

どってきた３人をのっけ学校に向

け走りだした。とっっっても良い

１日でした☆ 

 

○7 月 30 日（火） 「ワックワクの市長と対面♡ ♡ ♡ 」________________  

深川市立音江中学校 3 年 今野 早織 

 ７月３０日、６日目。今日の授

業は、お金の名前や使い方を練習

した。紙のお金で自分の欲しいと

思った物のちらしの品を切って上

手に１人で買ってみようってゲー

ムもした。最初は、お金が足りな

かったり払い間違えたりすること

もあったけど、みんなだんだんと

良くなってきて授業の終わる頃に

は「お金についてはもう大丈夫か

な」と思った。 

 １０時頃、バスに乗って市長さ

んに会いに行った。市長さんに会

う前に、市役所の中をぐるっと見

学した。とてもキレイで、歴代の

市長さん達の写真や市議会議員さ

ん達の写真もたくさん飾られてあ

った。そして、一通見た後に上に

行って市長室に入った。そこには、

とってもやさしそうなファーガソ

ン市長がいた。１人ずつ、自分の

名前を言って握手をした。その後、

ファーガソン市長はAbbotsford

について色々と話してくれた。 

 それから、みんなで写真をうつ

して、リーダーのクミコちゃんが

市長さんに白い恋人をお土産とし

て渡してから、市長室を後にした。 

 学校に戻ってから外でみんなで

昼食を食べた。昼食の時間は本当

に、とてもにぎやかになる。日本

では絶対に入ってないような食べ

物や、果物がまるまんま１つ入っ

てるのにはみんなとてもビックリ

してた。午後からは、初め体育館

でバトミントンをしてたけど、す

ごく暑くて何十分か経った後外で

キックベースをした。みんなとっ

ても燃えてた。今日は天気がすご

く良かったから、外の方が気持ち

良かった。いつも通り３時頃に、

みんな帰って６時から女子８人で

ウェーブプールに行ってきた。み

んな、サウナに入ったり、すべり

台をしたり、温水につかってたり

色々な事をしてた。帰りにはみん

な「楽しかった～。また来たいよ

ね。」と会話しながら迎えを待っ

てた。 

 

○７月３ 1 日（水） 「乗馬」 _______________________________________  

深川市立一已中学校 3 年 田中 保佳 

 カナダに来て１週間が経過した

日、私たちは乗馬体験をした。 

英語の授業で、ハングマンや衣

類のフラッシュカードを使った勉

強をした後、ムスタング厩舎へ向

けてバスは出発した。しばらくバ

スに揺られて着いた先は･･･民

家!?といったかんじの所だった。 

馬がいっぱいいた。そこで昼食

をとり、まずは馬の乗り方の説明

があった。それから順番に馬に乗

っていった。始めはすごく恐かっ

たけど、少し経つとみんな乗りこ

なしてた。馬に乗るのはお尻が痛

いって聞いていたけど、あんまり

痛くなかった。 
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でも馬が走ると、すごいはずん

でやっぱり少し痛かった。だけど

すごく楽しかった。道なき道を、

枝を切りつつ進んでいった。歩い

ていた、美智代ちゃんと梨菜ちゃ

んは、すごく大変だったと思う。

途中、道に木が倒れていたせいで、

引き返したりと大変だったけど、

乗馬は楽しい！ 

 とっても長くて疲れた私たちは、

咽が渇いたので、ドライバーさん

に頼んで、途中にあったマクドナ

ルドに止めてもらった。それぞれ

買って、バスに乗り込んだ。本当

は、スクールバスの中は飲食禁止

なのだが、特別に OK してくれ

た！いい人だ。カナダのシェイク

はやっぱり大きかった。バスに揺

られ、やっと学校に到着！足がが

に股になりそうなぐらい痛くて、

すごく疲れた 1 日でした。 

 

 

○８月１日（木） 「☆８日目☆」____________________________________  

深川市立深川中学校 1 年 北林 絵美里 

 今日は行事がなかったので、朝

から英語の授業だった。まず、バ

ラバラになっている単語を組み合

わせて文章を作るゲームをした。

２回やったけれど、だんだん単語

が多くなってわからなくなった所

もあった。でも、ナイバー先生が

ヒントをくれたので完成させるこ

とができた。そのあとは、前の授

業で色を塗って作った洋服や靴の

カードでフラッシュカードという

ゲームと、トランプでやるババぬ

きのような物をした。とてもおも

しろかった！それに、単語も覚え

ることができた。それから、今度

のキャンプに使う言葉を覚えた。

でも、初めて聞く言葉が多かった

～。昼食をとって、いつものスポ

ーツをした。今日はフロアホッケ

ーとバレーボールだった！動きま

わったし、気温が高くてすっごく

暑かった。最後の方はみんなだら

～んとしてしまった。（笑）それ

を見て、やさしいナイバー先生は

2:30 ごろスポーツをやめて、ホ

ストファミリーが迎えにくるまで

休憩タイムにしてくれた。みんな、

教室に戻って、ジュースをのんだ

りする事ができた。 

私のホストファミリーが迎えにき

て、そのまま夕食の材料を買いに

大きなスーパーへ行った。今日も

すごく楽しかった。明日はバンク

ーバーだ☆ END 

 

○８月２日（金） 「９日目」________________________________________  

深川市立一已中学校 3 年 鈴木 卓海 

今は朝の９時にグランビル・ア

イランドに向けて出発して、１０

時１５分ぐらいにグランビル・ア

イランドに到着して、すぐに自由

時間になった。自由時間は１０時

２０分～１２時１５分までだった。

しかもその中で昼食を食べる事だ

ったので昼食を祐哉と食べる事に

なって、ぼくたちは昼食を食べる

ために、やたらと大きい場所にい

ろいろな食べ物の店が入っていて

いる所で食べて 12 時 15 分にバ

スが待っている所に戻り 12 時

20 分ぐらいに、スタンレー・パ

ークへ向けて出発して、１時間ぐ

らいで到着した。本当は散策する

予定だったけど、雨が降っていた

ので水族館に変更した。水族館に

はイルカなどがいた。そして２時

ぐらいにキャピラノ渓谷に向けて

出発した。そこには２時１５分ぐ

らいに到着して、すぐに吊橋を渡

たったその吊橋はかなり高かった。 

そこでは４０分ぐらい自由時間が

あった。そして３時ぐらいにアボ

ツフォードへ向けて出発しアボツ

フォードに到着して、それぞれの

家に帰った。 

 

 

 

 

○8 月５日（月） 「チリワックレイクでのキャンプ」__________________  

深川市立一已中学校 3 年 関向 祐哉 

今日は、キャンプの日だ。土日

をはさんでの月曜だったのでみん

なと会えると思ってはりきって学

校に行った。まずは、ふつうに９

時から授業して１０時１５分ごろ

コーディネーターの人がむかえに

来たのでみんなではりきってチリ

ワックレイクにむかった。かなり

の時間道なき道を走ってついたの

は山のキャンプ場ぽい所だった。

最初に自己紹介をした後、すぐに

ハイキングに行った。途中、すご

いでかいナメクジがいた。それを

コーディネーターのダンがさわっ

ていた。そしたら女子がキャーキ

ャー言っていた。そして樹令何千

年という木を見に行ったのだがど

の木も大きく分からなかった。行

きはみんな好調だったが帰りはみ

んなテンションが低かった。キャ

ンプ場について夕食を食べた夕食

はソーセージを木にさして焼いた

やつをパンにはさめたホットドッ

クだった。焼くのはむずかしくて
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僕は３本くって３本落としたショ

ックだった。その後デザートにマ

シュマロ焼きを食べたのだがみん

なおいしいと言っていたが自分は

そうは思わなかった。そして１０

時になりしゅう寝時間になってテ

ントに入ったのだが男３人にはせ

ますぎた。リッキーは蚊にきれて

いた。そしてごそごそリッキーが

していたのでたくみと僕はねむれ

なかったので起きるとまだ３０分

ぐらいしかたってないのにリッキ

ーの頭にはいつもの寝ぐせがつい

ていたのでテントの中は爆笑だっ

た。こうして１日目は終った。 

  

 

○8 月 6 日（火） 「☆キャンプ２日目☆」 ___________________________  

深川市立深川中学校 2 年 谷口 奈々 

今日は、山登りをしました。昨

日 もし たけど 、ま たする な ん

て・・・という気持ちが正直あり

ました・・・。片道で１時間半も

かかって、帰りのことを考えると

気持ちが沈んでいました。途中雨

も降り出したし・・・でもすぐや

んでよかったです。でも、そんな

ゆううつな気分を忘れさせてくれ

たのは、今まで見たことのないく

らい綺麗な湖でした。キラキラし

ていて、そのまま絵はがきにあり

そうなくらい良い景色でした。い

いものを見て、帰りは又ゆううつ

に・・・。そして待ちに待った夕

食が！！！今夜はソーセージが数

本、ベーグルパン、そしてこうれ

いのマシュマロでした。ビスケッ

トにマシュマロとチョコレートを

はさめた”スモアー”という物は、

甘い＆苦しいで１個しか食べられ

なかったけど、又食べたいです。 

最後にチョコレートドリンクも

出されたけど、苦しくて飲めなか

った・・・。そしてキャンプファ

イヤーが段々小さくなり、寝る時

間に・・・。なんだかさびしくな

りました。今夜はてつ夜で盛り上

がりたいって勢いだったけど眠気

に負けてねてしまいました。あぁ、

本当に疲れた！！！ 

 

 

○8 月 7 日（水） 「嬉しいやら、悲しいやら・・・。」 _______________  

深川東商業高校 2 年 小田 久美子 

 今日で、楽しかったキャンプも

最終日だった。朝は６時４０分起

床という、前日の森の中を歩いた

のが効いて、元気のない私達にと

っては、とてもハードな寝起きか

ら１日は始まった。みんな寝たと

はいえ、疲れが残っているらしく、

テンションはかなり低め！！昨日

の朝、一人でバカみたくテンショ

ンが高かったリーダーも、一言も

言葉を発っさないため、誰一人と

して生気のある顔はしていなかっ

た・・・。 

 テントの中を片付け、キッチン

に集まってみんなで breakfast

だ！！本日のメニューは、ヨーグ

ルトにグラノーラを入れたやつと、

昨日女子に大人気だったブルーベ

リーにホイップクリームを入れた

やつ、ジュースと果物だった。か

なり美味しくてブルーベリーを、

たっくさん食べました。 

 車に荷物を積め、キャンプ地を

後にし、次はみなさんお待ちかね

の「カヌー」だ！！ 

 ものすごい道を走っていると、

前方に何かいる・・・。そこには

鹿が２頭も！！「すごい！！」と

感動しつつ、写真を撮りました。 

 カヌーの所に着くとまず始めに、

ライフジャケットの着方と乗り込

み方、水上での場所移動の仕方、

パドルの操作などを教わり、いざ

水の上へ・・・。それと、フラン

ス語で言ったカヌーを日本語で直

訳すると、「森の走者」という意

味だと言っていた。 

 みんなカヌーに乗り込み、ゆっ

くり進んだり競争したりして楽し

んだ。次は、陸に上がって橋へ行

った。すると！！美智代が大嫌い

な犬がわんさか！！「大丈夫？」

と見ると、小さくてモコモコの犬

を触ってる！！犬嫌いまで直して

しまうとは・・・。カナダはすご

い！！ 

 橋から川を見ると、赤くて大き

な魚が居た。景色がまた美しかっ

たなぁ。 

 そして本日の Lunch は、大好

物になったベーグル＆チョコ＆果

物＆ジュースでした。みんな、カ

ヌーで疲れたため、食べる食べる。 

 楽しかったキャンプも終わり、

少し寂しくなりながら学校に戻っ

た。 

 家に帰ると、きっとみんなすぐ

にシャワーをあびたことだろう。

２日ぶりのシャワーは最高だった。

嬉しくて涙が出そうになった。そ

して、ここから女子は、浴衣を着

るのにいっぱいいっぱいになり、

最後の行事である「さよならパー

ティー」へと向かったのだ。 

 パーティー会場はとてもきれい

で、良い所だった。しかし、集合

時間を過ぎているのに来てない人

が多数！！そこで急きょ奈々のピ

アノ発表で楽しんだ。パーティー

が始まり、あいさつやディナーが

ひとだんらくし、歌の発表になっ

た。「ちいさな世界」をみんなで

歌った。すると、帰りたくなくな

ったのか、りなが泣き出してしま

った。 
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 パーティーは進み、次は「盆踊

り」だ。これは楽しく笑って終了。 

 パーティーは終りに近付き、リ

ー ダー のスピ ーチ がやっ て き

た！！ 

 名前を呼ばれて前へ出ると、う

ち の マ マ の 一 言 。 「 Oh My 

Godnes!!」ビックリしたのだろう。 

 スピーチが始まると、今までみ

んなでやって来た事の全て、そし

てホストファミリーとの生活、カ

ナダに来てからの全てを思い出し

て来て、だんだん涙が出て来てし

まった。 

 そして最後にみんなが大好きな

ナイバー先生から証書を１人づつ

もらい、抱きあった。もうみんな

泣いていて、「泣かないで。」と

言われたが、涙が止まるわけもな

くみんな大泣きだった。 

 前でみんなで並んで写真を撮り

ました。記者会見なフラッシュは

すごかったです。 

 パーティーは終り、帰らなくて

はいけなくなった。明日はもう帰

国の日だ。「あぁ～、帰りたくな

いなぁ。もう少しここに居たいよ

ぉ。」と昨日の朝からみんな何回

も言っていた言葉です。 

 明日は帰国だ！！良い別れにし

よう！！ 

 笑って別れられるように・・・。 

 リーダーくみでした。 

P.S.そういえばゆうやと水切り勝

負してないなぁ・・・。 

 

 

○8 月 8 日（木） 「別れ（涙の嵐）」 _______________________________  

深川東商業高校 2 年 関 晶子 

 ８月８日。ついにカナダで会っ

た、たくさんの人々に会える日が

最後になった。朝、集合時間じょ

じょにみんな集ってきて、各ホー

ムステイの Family と最後のお別

れをしていた。もう会えないと思

うと、今までの思い出が、ぐぅっ

と涙になって流れ落ちた。ホスト

ファミリーとお別れをして、涙が

止まらないままクラスへ行った。

そこでは、笑顔でナイバー先生が

待っていた。 

 最後の授業、時間が止まればい

いな・・・っと、何度も思った。

最初にみんなで「ホキポキー」を

踊った。それからゲームをして楽

しんだ。休けいをしてから、ナイ

バー先生から最後の話をしてくれ

た。それをじゅん子さんが訳して

くれた。『私は「小さな世界」を

聞いたら泣くかもしれません。み

んなも「ホキポキー」を聞いたら

私のことを思い出してください。

私はみんなのことを忘れません』

もう、涙は止まらなかった。みん

なでリーダーが考えてくれた英語

の文章を１人１行づつ読んでいっ

た。ずっっっとナイバー先生は笑

顔でいてくれた。ナイバー先生が

１人１人の本人の写真の裏にメッ

セージを書いてあるのを持らった。 

私は一生の宝にします。学校の

外では、バスが待っていた。みん

なの目にはそれぞれの思いで涙が

あふれていた。バスの中でみんな

大泣きした。空港につき値段の高

い昼食を食べてから、いろいろ手

続きをした。アメリカのテロ以来、

かなり厳しくなってみんなほとん

どが手荷物チェックでひっかかり、

小さなマユ毛用のハサミまで捨て

られたり（泣）ヤスカの携帯に電

源が入ってないだけでリッキィー

がどっかに連れて行かされたり、

大変だった。ギリギリで飛行機に

間に合ったが、みんな「もう１泊

だけしたいよね」「なんかトラブ

らないかなぁ（笑）」っと言い合

ってた。しかし、無事に何もなく

日本に帰ってきちゃたのであった。

さようならホストファミリー！！

さようなら大好きなナイバー先

生！さようならCANADA！！！ 

 

○８月９日（金） 「１６日目＝Ｆｉｎａｌ＝」________________________  

深川西高校 1 年 岩井 梨菜 

 ２３分おくれで５時１０分過ぎ

に成田についた。成田から新千歳

に行くのは６：２０。飛行機をお

りたら５：２０分をすぎていた。

ヤバイ！！１時間ない！のりおく

れるー！！いそいで入国てつづき

をすませ、にもつをとりに行った。

飛行機がまっていてくれてたから

なんとか間に合った。みんな自分

の席についてシートベルトをしめ

て準備ＯＫ！だったその時、飛行

機の中で放送がながれた。飛行機

のじゅうたいみたいのであと２０

分くらい離陸できないらしい。そ

して、６：５５すぎに離陸した。

予定より２３分おくれで新千歳空

港についた。 

 空港には、勢登さん、宮田さん

そして、深川観光バスが来ていた。

みんなおなかがへっていたのでフ

ァミレス？みたいなところに行っ

て御飯を食べた。久しぶりの日本

にちょっと感動♡ ♡ ♡  

 深川についたのは１時間２５分

おくれの PM １１：５０だった。

楽しかった研修もとうとう終わっ

てしまった。 

 つらかったこともあったけどそ

れ以上に楽しいことだらけの最高

の研修でした。ありがとう、ホス

トファミリー、ありがとう一緒に

行ったみんな！そして・・・ただ

いま！深川！！また、リッキー、

じゅんこさん、くみ、しょうこ、

みちよ、りな、やすか、さおり、

たくみ、ゆうや、なな、えみりの

１２人でカナダに行きたいなぁ～

☆ 

 本当に楽しかった２週間 みん

なありがとう♪ 
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International day がプラザホ

テル板倉に於いて、2002 年 7 月

3 日に開催されました。参加総数

は中高生 128 名、外国人 9 名を

含む約 140 名に及び、回数を重

ねるごとに実りあるイベントと

して定着した様に思われます。 

この行事はクイズや各種の交

流ゲームなどを通して、生の英語

に触れ、中高生の国際的視野を深

めることを目的として、国際ソロ

プチミスト深川が開催していた

イベントを当協会が引き継ぎ、共

催で開催することになり現在に

至っています。 

最初の頃、中高生は、はずかし

さからか積極的に会話ができず

に当協会や国際ソロプチミスト

深川のメンバーの助けが必要で

した。今ではその必要もなくなり、

英語力の上達に驚いています。 

これも深川市が国際交流事業

に力を注ぎ、外国人と接する機会

が増えている成果と感じていま

す。地域社会もグローバル化する

中で、国際社会に対応出来る人材

育成がいかに大切であるかを通

感しています。 

「継続は力なり」と言いますが、

末永くこのイベントが開催され

ることと、これからの地域社会を

支える視野の広い心豊かな人材

が育っていくことを望んでいま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度から、深川市で開始され

た姉妹都市アボツフォード市と

の交換留学制度で、9 月 25 日

（水）から 12 月 1 日（日）まで

の 10 週間、アボツフォード市の

高校生5名がホームステイをしな

がら深川西高等学校に通学いた

しました。 

滞在中は、市主催の「地球の森

プロジェクト」に参加し市民や大

使館関係者との植樹や、音江小学

校や北新小学校の訪問、多度志小

学校の「多小まつり」に参加し小

学生との楽しい交流も深められ、

アボツフォード市親善大使とし

ても活躍しました。 

また、市と深川国際交流協会が

主催した、3 泊 4 日の宿泊研修で

は、道立青年の家や大滝村の大滝

セミナーハウスに宿泊し、洞爺湖

や伊達時代村の忍者ショーを見

学、おいらん道中の野外劇にも特

別参加するなど、私たちにとって

もたいへん想い出に残るものと

なりました。 

 

 

 

     

Keren
ケ レ ン

 Hernandez
ヘルナンデス

 
16 歳 

Natalie
ナタリー

 Michal
ミッシェル

 
16 歳 

Colleen
コリーン

 Munro
ム ン ロ

 
16 歳 

Gary
ゲイリー

 Anderson
アンダーソン

 
16 歳 

Simon
サイモン

 Binder
バインダー

 
15 歳 

 

姉妹都市アボツフォード市から高校生の交換留学生が来深 

International day を開催して 

深川国際交流協会 副理事長 宇野富美子
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2002年11月9日に開催した

「国際理解講演会」は、講師に北

海道新聞旭川広報部長の喜多義

憲さんと深川市英語指導助手の

デボン・コリーナ・ウイルソン

さんの２名を招き、同日開催した

「青少年カナダ交流訪問団報告

会」に引き続き開催しました。 

喜多さんは、「これからの朝鮮

半島と日本」と題して、昨今、注

目されている韓国、そして北朝鮮

について軍事境界線での取材等

を通じての興味深い内容を解り

やすくお話していただきました。

「これからの国際交流は、若い世

代を中心に個人レベルのきずな

を深める民際交流が大事」と話さ

れ、この言葉が印象に残りました。 

また、デボンさんは「アボツフ

ォード市の生活」と題して、デボ

ンさんが日本に来てからの生活

をユーモアたっぷりに楽しく話

していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

「深川市青少年カナダ交流訪

問団の報告会」のご案内をいただ

きまして、校長先生に代わって私

が出席させていただきました。 

 

６年前、私が栗沢町の美流渡に

勤務していた当時のことを思い

出しました。 

栗沢は、オレゴン州のキャンビ

ーという小さな田舎町と姉妹都

市となり、毎年人的交流を行って

いました。私が赴任したその年に

副団長をおおせつかり、キャンビ

ーに生徒と共に派遣されました。 

一人ずつホストファミリーに

割り振られ、そこで異文化体験を

したわけですが、子どもたちの順

応性の早さには驚きました。２～

３日もたつともうアメリカの生

活にも親しみ、アメリカの生活を

エンジョイしていました。食事の

手伝いをする者有り、家業を手伝

う者有り、ウオータースキーに興

じる者有り、等。順応性、受容性

は素晴らしいと思いますし、そう

言う形でコミュニケーションを

とれると言うことは、仲良くでき

ると言うことだと思いました。 

 

今回のアボツフォード派遣団

の報告から、すぐにホストファミ

リーにうちとけ、アメリカの生活

を楽しみ、心の交流コミュニケー

ションを沢山図ってきた様子が

伝わってきました。 

また、価値の異なった物や事を、

そのまま受け止めることができ

た様子が伝わってきました。大人

になると自分の価値観と異なる

ものを受け止めづらくなります。

しかし、子どもたちは素直です。

相手の立場に立って物事を考え

ることができます。素晴らしいこ

とだと思います。 

 

深川市のアボツフォードへの

派遣事業の参加者は、中学生と高

校生。色々なことを正面から考え、

取り組める年代です。今回のアボ

ツフォードの報告会を聞いてい

て、痛切にそう思いました。参加

した一人一人の報告の内容の素

晴らしさ、その発表態度の随所に

でてくる異文化体験から得た自

信らしきものに、国際人としての

感覚などを感じました。 

鈴木団長さんの言葉にもあり

ましたが、「国際人の仲間入り」

「体当たりの異文化体験」「心の

キャッチボールができた」等の言

葉が、それらを言い当てているの

ではないかと思います。 

 

アボツフォードの派遣された

皆さん、ご苦労様でした。その経

験を是非今後の自分の生き方に

生かしてください。派遣事業を準

備された国際交流教会の皆さん、

お疲れさまでした。素晴らしい事

業だと思いますので、今後とも是

非、継続してください。最後に、

報告会に参加する機会を与えて

くださり、大変有り難うございま

した。私自身も「国際化」「異文

化間コミュニケーション」の重要

性を再認識させていただきまし

た。このような貴重な体験をさせ

ていただきまして、ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

国際理解講演会「国際交流から民際交流へ」 

深川国際交流協会 国際理解部会 部会長 中 川 良 平

深川市青少年カナダ交流訪問団の報告会に参加して 

深川市立深川中学校 山 下 裕 史
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☺「ホストファミリー」 ·········· 現在 41 家族の方が登録されています。 

☺「通訳・翻訳ボランティア」 ··· 現在 23 名の方が登録されています。 

☺「深川国際交流協会会員」 ····· 現在、一般会員は 88 名、賛助会員 44 団体です。 

 【問い合せ先】深川国際交流協会事務局（深川市企画課） 26-2215 

 

国際理解講演会 喜多義憲氏  '02 青少年カナダ交流訪問団報告会 

 '02 青少年カナダ交流訪問団（さよならパーティーにて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.kijinkobo.com/fukakoku/ 

【広報誌発行責任者】谷口保幸（広報部会部会長） 

【広報誌編集担当】深川国際交流協会 広報部会 

 編 集 長：南部雄二 副編集長：橋本 信 

 編集委員：高橋保之・池田敏江・稲田伸人・今井敏雄・大野昌子・上垣由紀子・北本清貴・小橋厚子・鈴木美彦・高橋昇 

 坪井義広・寺下良一・橋向利勝・広野勝利・藤岡順子・三ッ井隆博 

募集しています！ 


